



Es
Siurell



**BARTOLOMÉ
BELTRÁN (*)**

Estética madre

La historia de los descubrimientos médicos es cibernética. Las cosas suceden por casualidad o por un capricho del destino. Es cierto que, en puridad, ocurre que de vez en cuando, se encuentran funciones o cualidades nuevas a materias, productos o principios activos casi siempre escudriñados para obtener resultados de eficacias previas ya evaluadas. Es la vida. El orden y el destino. En un territorio de vecindad e inquietud científica se inscribe el nuevo sistema de obtención de células madre en la **Clínica Planas de Barcelona**.

El director médico del centro, **Jorge Planas**, explicó que esta técnica, que han denominado **Lipo-Save**, permite a las personas que no han tenido la oportunidad de conservar su cordón umbilical al nacer

obtener células madre a partir de su propio tejido adiposo y beneficiarse así de las futuras aplicaciones de la medicina regenerativa. Todos los tejidos del cuerpo humano contienen células madre, pero la grasa es el que contiene una mayor cantidad de ellas, y además su extracción es menos agresiva que la extirpación de otros tejidos.

Para los médicos de la Clínica Planas, el almacenamiento de células madre es un escalón más de la ciencia para que en un futuro más o menos próximo se puedan emplear en medicina regenerativa. Esto es, otra solución. Para que luego digan que la estética no tiene otros fundamentos.

() Médico y comunicador*